

錦江に生きる

さんなん日

濱田佳代子さん（昇陽自治会）



▲真剣なまなざしでぶどうをチェックする佳代子さん

子供たちの話になると顔がほころび
二児の母に戻った。
お仕事でなかなか一緒に居てあげられなくてごめんね。
お母さんはいつもあなたたちの優しさに支えられます。
仲良く頑張つていこうね。

花瀬川のほとりで夫・隆介さんと観光ぶどう園を営む濱田佳代子さんは指宿市開聞町出身である。夫・隆介さんの処へ嫁いで8年が経過し、今では誰もが認める働き者だが、結婚前までは農業は絶対にしたくなかった。というのも、実は佳代子さんはみかん農家に生まれ、農業の難しさ等を肌で感じて自分には向かないと思った。しかし、農業に一生懸命取り組み、楽しそうに仕事をする隆介さんの姿を見て、一緒に頑張つてみようと思いついていた。しかしながら、農業に一生懸命取り組み、楽ししそうに仕事をする隆介さんは、田代町民となつた。でも、「一番は隆介さんがお土産に持つてくれるぶどうに惹かれたとかそういうとか」夫婦でマンゴー栽培にも取り組み、ぶどう園の看板等は佳代子さんが絵を描くといふ。ついで、このすばらしい花瀬でもつとしあわせられて今の私がある、だからこそ、お客様が来るよう、みんなで力を合わせて頑張つていきたい。それで恩返したらいいな。と夢を語つた。

このコーナーでは、町内でこれから根を張つて、こうと頑張つている若者を中心紹介していきます。第3回目は、昇陽自治会の濱田佳代子さんです。

花瀬川のほとりで夫・隆介さんと観光ぶどう園を営む濱田佳代子さんは指宿市開聞町出身である。夫・隆介さんの処へ嫁いで8年が経過し、今では誰もが認める働き者だが、結婚前までは農業は絶対にしたくなかった。というのも、実は佳代子さんはみかん農家に生まれ、農業の難しさ等を肌で感じて自分には向かないと思った。しかし、農業に一生懸命取り組み、楽ししそうに仕事をする隆介さんの姿を見て、一緒に頑張つてみようと思いついていた。しかしながら、農業に一生懸命取り組み、楽ししそうに仕事をする隆介さんは、田代町民となつた。でも、「一番は隆介さんがお土産に持つてくれるぶどうに惹かれたとかそういうとか」夫婦でマンゴー栽培にも取り組み、ぶどう園の看板等は佳代子さんが絵を描くといふ。ついで、このすばらしい花瀬でもつとしあわせられて今の私がある、だからこそ、お客様が来るよう、みんなで力を合わせて頑張つていきたい。それで恩返したらいいな。と夢を語つた。

撮影年不明
大根占地区の消防出初式



▼パレード風景(写真からも頼もしさが伺えます)



▲オープンカーの消防車

写真のご協力をお願いします。

「錦江町思ひ出写真館」に掲載する写真を募集します。

撮影時期・場所・状況等を付けて、役場企画課へ持ち込むか郵送ください。

お借りした写真は責任を持ってお返しします。

錦江町思ひ出写真館

おも